

Reventin-Vaugris

Le conseil des sages apporte son appui à la vie municipale

Le Dauphiné Libéré – Hier à 18:07 – Temps de lecture : 1 min



Avec Guy Charlot, le conseil des sages s'implique dans la vie communale. Photo Le DL/Dominique Josset

Composé d'une dizaine de membres, le conseil des sages de Reventin-Vaugris apporte un avis éclairé sur certains dossiers confiés par la mairie.

Lors de la cérémonie des vœux de la municipalité à la population, ce samedi 20 janvier, Guy Charlot s'est fait le porte-parole de cette assemblée consultative. Il a notamment indiqué que le groupe avait travaillé sur la mise en place d'une mutuelle communale, sur le patrimoine avec l'édition de plans du village repérant les lieux remarquables, ainsi que sur l'amélioration et la simplification de la signalétique de la commune.

Le groupe poursuit son action, en souhaitant développer la solidarité entre les habitants d'un même quartier. Amener des livres au cœur des quartiers serait aussi pour eux une manière d'encourager la lecture.